
Ata da 85ª Assembleia Ordinária da Comissão Municipal de Diversidade 
Sexual – CMDS – Santos/SP – Abril de 2023 

 

No dia 19 de abril de 2023, quarta-feira, às 19:30 horas, na Estação da 
Cidadania, situada na Avenida Ana Costa nº 340, Vila Matias, teve início a 85ª 
Assembleia Geral Ordinária da Comissão Municipal de Diversidade Sexual 
(CMDS). Presidiu os trabalhos o conselheiro Eduardo Ferreira - Representante 
Movimentos Sociais, em substituição da Coordenadora, Sra. Daisy Christine 
Hette Eastwood, por sua falta justificada antecipadamente, segue a ordem do 
dia: 1. Leitura, apreciação e aprovação da(s) ata(s) da(s) reunião(ões) 
ordinária(s): mês de março/23; 2. Avaliação do evento em alusão ao Dia Nacional 
do Orgulho Gay – realizado em 25/março/23; 3. Discussão e definição das 
atividades sociais e culturais do 2º trimestre/2023; 4. 12ª Semana da Diversidade 
Sexual e 6ª Parada do Orgulho LGBT de Santos - construção dos eventos e 
definição do tema 2023; 5. Indicação, eleição e posse de conselheiros nos 
seguintes cargos vacantes: Decreto 6412/2013 Art. 2º <> a) inciso XII - 
Organizações Estudantis de Ensino Universitário – duas vagas, titular e suplente; 
b) inciso XVIII - Setor de entretenimento “LGBT” de Santos – uma vaga, suplente; 
c) inciso XX - Movimentos Sociais que desenvolvam trabalhos relacionados com 
a temática “LGBT” e com atuação local – uma vaga, suplente; 6. Conselho 
Municipal de Políticas LGBT – atualização ref. projeto de lei; 7. Palavra da 
Coordenação Executiva; 8. Assuntos Gerais. Conselheiros presentes: Ana 
Carolina da Silva Costa Emilio - Representante titular SESEG – Guarda Civil, 
Carla Renata Capasso - Representante titular SEGES, Eduardo Ferreira - 
Representante Movimentos Sociais, Fabrício Silva Dias - Representante titular 
ONG, Leonardo Guedes – Representante titular SEECTUR, Taiane Miyake – 
Representante titular SEDS e Coordenadora da Diversidade do município de 
Santos. Iniciada a assembleia, o conselheiro Fabrício fez a leitura da ata da 
Reunião Ordinária de março de 2023 com a imediata aprovação dos membros 
presentes. Após aprovação da ata, foi feita a avaliação do evento em alusão ao 
Dia do Orgulho Gay, realizado no Teatro Guarany, no dia 25 de março, com 
avaliação satisfatória entre a maioria dos conselheiros presentes, foi lembrado, 
novamente, a necessidade de vendas de brindes da CMDS. Flávia Bianco citou 
a longa duração do evento como um aspecto negativo, sugerindo eventos com 
de duração menor, com 4 horas de duração, Daniella Stazack viu como positiva 
a duração do evento, com a possibilidade de múltiplas apresentações culturais 
e variedades de segmentos artísticos, como também, uma rotatividade maior de 
pessoas. Junior Brassalotti sugeriu a possibilidade de celebrações de 
encerramentos, como festas e boates, já que ambas são espaços de 
socialização corriqueiros do segmento. Passando para a 3º Ordem do dia, sobre 
o cronograma de atividades do segundo trimestre do ano, Patrycia Nunes e 
Christian Marcelo (Magenta), citaram o evento do GT Collab Pride no Instituto 
Procomum para o mês de Junho, programado com as atividades: Palestra com 
a psicóloga Júlia Clara, almoço com mulheres trans, oficina drag com Sheylla 
Miller, palestra com Taiane Miyake, exposições artísticas de pessoas LGBTs e 
encerramento de espetáculo drag. Passando para a 4º ordem do dia, foram 
discutidas questões referentes à 12ª Semana da Diversidade Sexual e 6ª Parada 
do Orgulho LGBT de Santos. Para a Semana da Diversidade, a Queimada LGBT 
foi citada novamente, com a disposição do Sesc Santos, os conselheiros 



presentes citaram possibilidades de atividades no dia, como atividades de 
“arremesso de bolsa” e “jogos de salto alto” e feira da diversidade com produtos 
referentes à comunidade etc. Foi levantado um debate acerca da possibilidade 
de construção futura da Semana da Diversidade e Parada do Orgulho na orla da 
praia, todas as burocracias sociais e  legais, assim como prós e contras foram 
citados. No momento seguinte, uma pessoa pediu fala, identificado como Jaime, 
proprietário da JK2 produções e eventos, se ofereceu para a criação de uma 
caminhada / corrida LGBT+ na orla da praia e disse que ofereceria condições 
para tal, através de sua empresa e expertise, a conselheira Ana Paula, da 
organização Mães pela Diversidade, pontuou que seria necessário a criação de 
uma proposta clara, melhor estruturada e documentada para tal. Terminado o 
assunto, foi iniciada a indicação e posse de conselheiros para as vacâncias 
citadas inicialmente, foram indicados os seguintes presentes: Felipe Martins 
(Coletivo Brenda Lee - Unifesp) como titular da vaga  - Organizações Estudantis 
de Ensino Universitário; Gaspar Lourenço como suplente da vaga - Setor de 
entretenimento LGBT; Arthur Ribeiro (Arthur Ryber) como suplente da vaga - 
Movimentos Sociais que desenvolvam trabalhos relacionados com a temática 
LGBT. Com a imediata aprovação de todos os membros presentes, deu-se a 
palavra para a 6º Ordem do dia: ConLGBT. De acordo com o conselheiro 
Leonardo Guedes, o projeto se encontra no Gabinete de Direitos Humanos da 
Câmara e está para ser aprovado pelo executivo. No item 7 da ordem do dia, 
a coordenadora da Diversidade, Taiane Miyake. Após afirmação de que Flávia 
Bianco havia dito algo sobre coação e corrupção por parte de membros da 
prefeitura, questionou em que momento se deu essa situação e pediu para que 
constasse em ata o seu questionamento à coordenadoria da Comissão. A 
Coordenadora também mencionou a atividade municipal do dia 17 de maio 
(Combate à LGBTfobia), com palestra do Doutor Frederico Messias e 
apresentações das drags Pathy Miau e Magenta, Eduardo Ferreira perguntou a 
Coordenadora sobre o encaminhamento dos membros para o selo da 
Diversidade, a Coordenadora respondeu que o encaminhamento foi feito e se 
encontra sem resposta até o momento. Em assuntos gerais, Eduardo citou 
alguns temas e sugestões citadas para a Parada do Orgulho LGBT+ de 2023 em 
redes sociais, mas ainda sem definição pela Associação. A reunião foi encerrada 
com a presença dos integrantes acima referidos, tendo sido lavrada a presente 
ata, a qual vai assinada pelo Coordenador ad hoc, Eduardo Ferreira, e pelo 2º. 
Secretário, Fabricio Silva Dias.  
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